



À nos lecteurs déjà fidèles !

mercredi 23 juillet 2014, par [L'Insatiable](#)

Beaucoup d'entre vous, nous l'espérons, s'offrent quelques jours de congés cet été et décrochent un peu de leurs écrans. C'est aussi le cas de l'équipe de la revue *Cassandra/Horschamp* et des rédacteurs de *L'Insatiable* !

C'est pourquoi en ce mois d'août, nous adoptons un rythme plus adapté aux grandes chaleurs et renouvelons un peu moins frénétiquement notre page d'accueil.

Ralentissement ne signifie pas immobilité : Nous continuerons à publier papiers et brèves à un rythme moins soutenu, avant de repartir sur l'actualité quotidienne en septembre, où nous vous proposerons une formule d'abonnement.

Et sachez-le, *L'Insatiable* est aussi un site contributif : il ne tient qu'à vous de nous proposer des tribunes ou réflexions pour l'alimenter, et à nous tenir informés d'actualités artistiques originales !

Bel été et merci de votre intérêt et de votre présence !

L'équipe de *L'Insatiable*.

